

Your Dream 2

太田市立木崎中学校
第2学年 学年通信
第14号
令和5年1月10日(火)

新年 あけましておめでとうございます

令和4年が終わわり、令和5年がスタートしました。冬休みを有意義に過ごすことはできたでしょうか。家族とゆっくり過ごしたり、部活動に打ち込んだり、自分の趣味に没頭したり、勉強に真剣に取り組んだり、人にとって過ごし方はまちまちだと思いますが、充実した冬休みを過ごせたことと思います。

長期休みが終わってすぐは、なかなか本来の力が出せるようにならないものです。3学期は短いので、新たな気持ちで自分の目標に向かって努力するために、早く全力で頑張ってもらいたいと思います。いよいよ、2年生の締めくくりの学期です。木崎中学校の新3年生として、学校全体をリードしていけるように準備をしてほしいと思います。

あと3ヶ月で受験生と言われる中学3年生です。小学校から中学校に進学した時とは違い、自分の意思で進学先を決めます。そのために、自分で悩み考えて、色々なことを決めていきます。今まで、物事を何となく決めたり、周りの人の意見に流されたり、誰かが言った通りにしたりといった過ごし方をしてきた人は、自分でよく考えて決める習慣をつけてほしいと思っています。高校受験は、自分で決めて自分の力だけで勝負して、合格を勝ち取るものです。将来の自分の姿をイメージして、それに向けて努力ができる年になることを祈っています。

1月の主な行事予定

1月

10日(火)3学期始業式
身体測定 3年生→2年生→1年生
11日(水)第2回復習テスト
13日(金)太田地区いじめ防止こども会議(オンライン)
17日(火)短縮授業、教材費集金日(弘文教販)
18日(水)短縮授業
21日(土)PTA資源回収
23日(月)学校公開①、短縮校時、調査書作成委員会

24日(火)学校公開②
25日(水)学校公開③
26日(木)学校公開④
27日(金)学校公開⑤、学年保護者会
30日(月)標準学力調査

2月

3日(金)入学説明会

集金のお知らせ

期 日 1月17日(火)朝
集金場所 生徒玄関付近
集金金額 500円

集金の内容

今回の集金では、国語教材費、美術教材費、ミライパスポートの集金を行います。このうちの500円を保護者負担として集金します。それに、PTAの学年活動費から支出をし、業者に支払いをします。ご了承ください。

「標準学力調査」の実施について

毎年、中学1・2年生を対象として、「標準学力調査(=テスト)」が実施されています。今年度は、1月30日(月)に実施する予定です。教科は、国語、数学、英語の3教科です。費用は市費でまかなわれるため、保護者負担はありません。標準学力調査の結果は、通知表の成績には関係ありません。しかし、中学2年生の学習内容を理解できているかを知るためにとってもよい資料となるテストですから、しっかり準備をして臨んでほしいと思います。自分の実力を伸ばしていくために、学習を積み上げていってほしいと思います。

1. 実施日 : 1月30日(月)1~3校時(予定) **1校時 国語 2校時 数学 3校時 英語**
2. 実施教科 : 国語、数学、英語の3教科 「基礎・基本」と「活用」の力を測る問題
3. 出題範囲 : 中学2年生11月までの学習内容
4. 解答形式 : 選択肢式(約60%)、記述・短答式(約40%)。教科により割合は異なる。

高校受験(受検)に向けて

～強い意志と集中力を身に付け、進路を見据えた生活を送ろう～

多くの生徒は、公立の高等学校を第1志望にしていることと思います。公立高等学校では、学力検査等が行われています。生徒は、検査を受けるので、「受検」と書きます。

「検査」とは、「ある基準をもとに、異状の有無、適不適などを調べること。」です。わかりやすく表現すると、「よくないものを落とすための試験」が検査です。そのため、自分のよくないところをなるべく少なくしておくことが、受検対策になります。自分にできないこと、自分の劣っているところを無くしていくことが重要です。

しかし、それだけでは十分ではありません。入学検査は「他の人と比べられる検査」なので、他の人と比べて「優れている点」がある方が有利です。ですから、「他の人に負けない」ことをつくっていくことも同じように大切です。

令和5年は、「令和6年度入試(今の中学2年生が受ける入試)」に向けた準備をする年です。高校受験(受検)は、自分の人生を左右する、とても大きな人生の節目です。そのことを頭に入れて、自分の長所を伸ばし、短所を減らすように心がけながら、毎日を送ってほしいと思います。

令和5年は、目標に向けて頑張ろうとする強い意思を持ち、大切なことに集中して取り組み、自分の価値を上げていくことで、第1志望校合格を目指す年にしてほしいと思います。

そのためには、一人一人が頑張ることが重要ですが、仲間と力を合わせることも大切です。受験は団体戦といわれます。仲間と力を合わせて頑張ることで、より大きな力を発揮できるようになります。他人を悪く言ったり、見下すようなことをしたりしても、自分の価値も、自分が所属している集団の価値も上がりません。

木崎中の2年生が、102人全員で力を合わせ、前向きな気持ちで努力できるよい集団をつくり、頑張ってくれることを願っています。